## SV Leobendorf wieder bereit für Landesliga-Herausforderung

Souveräner Aufstieg in die Landesliga für SV Leobendorf 2: Perfekte Saisonleistung führt zum Meistertitel

Die 2. Herrenmannschaft des SV Leobendorf demonstrierte erneut ihr beeindruckendes Potenzial, indem sie in dieser Saison alle fünf Meisterschaftsspiele gewann und sich den Kreisliga-Meistertitel sicherte. Mit 5 Siegen aus 5 Spielen und einer beeindruckenden Punktebilanz von 19:1 erreichte das Team das klare Saisonziel - den Aufstieg in die Landesliga. Besonders spannend war die entscheidende dritte Runde, in der es zu einem Wiedersehen mit dem UTC Mistelbach 2 kam. Vor zwei Jahren hatten die Leobendorfer gegen sie noch eine knappe 4:5-Niederlage hinnehmen müssen. Doch in diesem Jahr behielten die Jungs aus Leobendorf die Oberhand und triumphierten souverän mit 6:3.

Nach 8 Jahren Abstinenz kehrt somit nächstes Jahr wieder Landesliga-Tennis (AK Herren) nach Leobendorf zurück. Die eingeschworene Truppe, verstärkt durch vielversprechende junge Talente im Verein, ist entschlossen, auch nächstes Jahr in der Landesliga um die vorderen Plätze mitzuspielen. Mit ihrer perfekten Saisonleistung haben sie bewiesen, dass sie für jede Herausforderung bereit sind und dass der SV Leobendorf 2 eine Mannschaft ist, mit der in Zukunft zu rechnen sein wird.



Die Meistermannschaft aus Leobendorf: Tristan Lind, Christopher Huber, Florian Wallner, Tobias Plail (stehend von links), Lorenz Thurner, Thomas Thurner, Viktor Skakala, Martin Kobza (vorne von links).

Foto: privat